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●今月の感想

写真を見返すと結構お出かけできたんだな～と思い
ました！遠出もできてよかったです。あとは、ひやひや
したりもやもやしたり、こっちでの生活に慣れてきたか
らこその悩み事や考え事が出てくるようになりました。
まあでもそれも、ここでしかできない経験だなーとか、
ぜいたくな悩みか、と自分に言い聞かせてみたりして
います。
期末も迫ってきました。報告(日本でいうプレゼン
テーション)が主で、報告とテスト両方ある教科もありま
す。ＭＴＣに通っていた子たちはもう授業がないそうで、
めちゃめちゃ遊んでいます。ＭＴＣを取らない代わりに
大学の授業を多くとっているので、毎晩誰よりも遅くま
で起きて作業しています；；

この辺の写真は
北投です。温泉が
有名で、観光客
がたくさんいまし
た！暑かったので
温泉には入りせ
んでした。

●プチトラブル

北投に行ったときに駅から観光地まで少し距離があったので、Ｙoubikeに
乗ったのですが、自転車が段差か何かで揺れた拍子に学生証をなくして
しまいました。帰り道に落ちていないか探したのですが、あまりに広すぎ
るのでみつからず…。学生証がないと入れない授業もあるし、寮も開かな
いしでプチパニック。学校のＨＰで再発行について調べていたのですが、
ダメもとで駅の人に聞いてみようと思っていったところ、ありました！！！
誰かが届けてくれたみたいで、やさしい；；日本円で5000円近く入ってた
中身の金額も変わらず；；本当にありがとうございます；；

お
か
え
り
；；

●台湾の中国語(華語)

日本で勉強する中国語は簡体字ですが、台湾では繁体字を使用していま
す。ここで生活していると、ところどころ単語が違って困惑することがありま
す。例を挙げると、ゴミ、自転車、サツマイモ、タクシーなど、違う発音もしく
は全く違う単語でした。台湾の発音は、ピンインでいうｈを発音しない人が
多く、大陸の発音に慣れていると聞き取りづらい印象があります。店員さん
は基本的に話すのがとても速いし、なんでも略して話すので最初は戸惑い
ました。お店のメニューも、同じ品でもそれぞれの店で独自の名前を付け
ていることもあるので、写真を見ないと何かわからない料理もあります。い
までももともと行く店が決まっているときは、先にメニューを調べて、発音を
確認してから行くようにしています。

過的怎麼樣？



●友達について

MTCの授業を取っていないので、初回授業で声をかけたり、学校主
催のパーティーに積極的に参加して、積極的に交流を図るようにし
ています。学校帰りにカフェに行ったり、午後の授業がなくても学
校でだれかと学食を食べるようにしたりしています。基本的に断ら
ないということを意識しています。ほかにも、お昼を誰かと食べて
いると、途中からその子の友達が合流してきたりするので、どんど
ん友達ができます。ほかの国の人と話すことで、その人の国につい
て理解を深めることができますし、お互いの中国語力向上にもつな
がるので、とにかく自分から積極性を、ということ心がけています。
ここで出会った人は、留学しなければ絶対に出会えない人たちで、
それぞれ全く異なる背景を持っていて毎日が新鮮で刺激的です。10
以上の言語を話せる人や、今まで40か国以上言ったことがある人な
ど、個性豊かな人がたくさんいて一緒に話していると話題が尽きな
くて本当に楽しい日々です。

象
山
の
夜
景
☆
ミ

パラグアイのお金⇧

学校帰りに食べたプレート
とクレームブリュレ

●校外教學

華語系の学生が対象のミニ旅行行事です。交換
留学生も参加することができます。金山のほう
に行きました。自然が豊かで風の心地いいとこ
ろでした。クラスメイトと交流することもでき
て楽しかったです。自分で行くには行きずらい
ようなアクセスの難しいところだったので、学
校のバスで友達と行くことができたのはよかっ
たな～と思います。ちなみにこの日遅刻厳禁と
いうふうに言われていたのですが、学校に行く
までのバスが予定より遅れ、集合時間より10分
遅く到着したのですが、まだだれもバスに乗り
込んでいないのを見て、やっぱ台湾タイム良い
かもなぁ～と思いました。遅いのはメールの返
信だけではないんです。わたしはここに向いて
いるのかもしれません。

⇧中国語の授業で聞いた
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⇧ひなたぼっこ猫ちゃんたち
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きれいな海を
高いところか
ら眺めること
ができました。
海なし国の子
の反応が面白
かったです^^



●プレミア１２

11月15日から18日にプレミア12のグループBの試合
が台湾で開催されました。16日の日台戦は即完売し
てしまったので行けなかったのですが、その他の3
試合は、現地で観戦することができました。好きな
選手はケガで参加できませんでしたが、日本チーム
を応援できて楽しかったです。15日の韓国戦は今年
オープンしたばかりの台北ドームでの試合で、広い
会場に圧倒されました。会場内に飲食物を持ち込ん
でもいいのでみんな食べたいものをあらかじめ買っ
て持ち込んでいました。 17日と18日は天母野球場という少し遠い球場

で試合がありました。どの試合も、日本人側
の座席には半分以上台湾人が座っていました。
台湾人は本当に野球が好きみたいです。17日
18日の試合は終盤で追いつかれたり、ピンチ
を迎える場面が多く、雨でコンディションも
悪かったので、応援したい気持ちが高ぶった
のか、中国語での応援の声の方が大きかった
です。日本の応援団も頑張ってました^^もち
ろんわたしも^^再來一個好球 三振 三振
（zài lái yī gè hǎo qiú sān zhèn 
sān zhèn）

日台戦は日本式居酒屋の
テレビで観戦しました^^
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●今月の食

今月もおいしいものをいっぱい食べました。
食事のタイミングをうまく調整できるように
なったので胃もたれが減ったような気がしま
す。それでも野菜はやっぱり足りないのでポ
キの頻度は上がっています。ドリンクショッ
プのドリンクは1日2杯までにしています。安
くておいしいので困っちゃいますね。お気に
入りのドリンクショップも決まってきました。



●台南

日帰りで台南に遊びに行ってきました！！台北を出るのが初めてで前
日から楽しみでワクワクしていました。11月29日に行ったのですが、
とにかく暑い！半袖行くべきだったなーと反省しています。台南の食
べ物は甘い味付けのものが多かったです。現地の人たちは、高齢な人
も割合が多いこともあり、台湾語を話している方を多く見かけました。

⇧白糖粿 あまい
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林百貨店で買い物をしたり、ジーランディア
砦博物館で展示を見たり、その場の気分で
ゆったり観光できました。船の上のカフェで
夕日見ることが出来たのですが、そのあとバ
スがなかなか来なくて真っ暗な中ずーっと待
ち続けたこともいい思い出です。台南は台北
から離れている方なのですが、それでも片道
2時間30分なので、本当に小さい！等での
ハードルが下がりました。台中には一人で行
こうと思っています。
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店

●来月について

まだ全然寒くないのにクリスマスツリーが至る所に
あって困惑しています。来月には帰国してしまうの
で、留学のまとめと反省点について書けたらいいな
と思っています☆彡
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